

CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

Les Lions de l'Atlas filent en 8e de finale

AU stade Ahmadou-Ahidjo, là où ils avaient battu le Ghana 1-0, le 10 janvier dernier, les Lions de l'Atlas ont retrouvé les Comores, défaits il y a quatre jours par le Gabon. Score final: 2-0.

MM

Yaoundé/Cameroun

DEUXIÈME victoire en autant de sorties pour les Lions de l'Atlas du Maroc. Hier, pour le compte du groupe C, les Marocains ont assuré leur qualification en battant les Comoriens sur le score de 2 buts à 0. Les hommes de Vahid Halilhodzic se sont notamment imposés grâce aux buts du milieu de terrain du Standard de Liège Selim Amallah (1-0, 16e) et de l'attaquant Zakaria Aboukhlal (2-0, 84e). Bien que battus, le héros des Comoriens n'est autre que le

portier de l'US Marseille Endoume, Salim Ben Boina, qui a été tout simplement phénoménal. Ce gardien, évoluant en 5e division française, a réalisé sept arrêts et s'est notamment distingué en réalisant une triple parade de classe mondiale, seul face à trois joueurs marocains (78e). Comme si cela ne suffisait pas, Ben Boina a détourné un penalty de Youssef En-Nesyri en fin de rencontre (83e).

Avec six points au compteur, les Lions de l'Atlas peuvent attendre sereinement le Gabon, le 18 janvier prochain pour l'ultime journée du groupe.



Les Comoriens ont perdu face aux Marocains, malgré les efforts de leur gardien de but.

LU DANS LA PRESSE



LA GAZETTE DU FENNEC: Janny Sikazwe sanctionné par la Caf

Grand acteur de la mascarade arbitrale du match Tunisie-Mali (0-1) après avoir sifflé la fin du match avant l'expiration du temps réglementaire, le Zambien Janny Sikazwe n'arbitrera plus lors de cette Can 2021. En effet, la Caf a décidé qu'il ne serait plus au sifflet des rencontres au cours de cette édition camerounaise.

AFICAFootUNITED.COM: Vincent Aboubakar tout proche de Samuel Eto'o

Auteur d'un doublé lors du match inaugural de cette Can 2021 dimanche 9 janvier écoulé, et d'un autre doublé jeudi dernier, Vincent Aboubakar totalise désormais 4 buts. Il se retrouve à un but du total réalisé par Samuel Eto'o en 2006 en Égypte, et en 2008 au Ghana. À l'issue de ces deux Can, l'ancien capitaine des Lions Indomptables avait terminé meilleur buteur de la compétition avec 5 réalisations. Un total que Aboubakar pourrait atteindre s'il continue sur cette lancée.

RFI: où est passé le public ?

Annoncée comme une grande fête dans un grand pays de football avec de grands passionnés du ballon, la Can 2021 au Cameroun tarde à drainer du monde dans les stades. À Douala, où le stade Japoma sonne creux malgré la présence de l'Algérie et de la Côte d'Ivoire, les explications sont nombreuses, mais le vaccin contre le Covid a été le plus pointé du doigt.

CAMFOOT: Douala est heureuse de ses stars

Et la métropole a le choix. Didier Drogba s'est installé dans l'hôtel qui accueille la Côte d'Ivoire. À chacune de ses sorties en ville, ce sont les appels sur la star Didier Drogba. Sa sélection nationale se prépare pour son second match de groupe de la Can. Après la victoire contre la Guinée équatoriale (1-0), les Éléphants sont retournés à l'annexe du Stade de la Réunification pour renouer avec le jeu.

Rassemblés par PSNB

Sénégalais et Guinéens se neutralisent

LES deux équipes ont engrangé chacune trois points lors de la première levée. Hier, au stade de Bafoussam, le Sénégal et la Guinée, logés dans le groupe B, n'ont pas pu se départager lors de la 2e journée. Score finale: 0-0.

MM

Yaoundé/Cameroun

AU terme de la rencontre d'hier entre les Lions du Sénégal et le Syli national de Guinée, les deux équipes totalisent le même nombre de points (4), le même nombre de buts marqués (1) pour 0 encaissés. Les deux sélections sont donc coleaders. Sur le terrain, les poulains de Kaba Diawara, durant la première période ont été au-dessus de ceux d'Aliou Cissé. En termes d'occasions et sur la possession du ballon, ils ont largement dominé le Sénégal. La meilleure occasion du match est à mettre à l'actif des Guinéens. Kanté, seul face au portier sénégalais, Sény Dieng, perd son duel. Ce dernier a encore été décisif, toujours en première période, quand il sauve son équipe sur une frappe de l'attaquant du Paris FC Morgan Guilavogui, après une rapide contre-attaque des Guinéens. Côté sénégalais, pas grand-chose



Le Guinéen Sylla à la lutte avec Mané.

à signaler si ce n'est la prestation mitigée de l'attaquant de Liverpool Sadio Mané. En effet, le capitaine des Lions de la Téranga a été positionné en numé-

ro 10. Mais ce dernier n'a pas été véritablement à la hauteur. Et forcément, cela s'est répercuté sur l'animation offensive de son équipe.